



Projet Charente Nature

publié le 20/12/2019

La boîte de bonbons (par Louis, Tobias et Gaspard)

Il était une fois, une boîte blanche en polystyrène qui était la reine des boîtes. Elle distribuait des bonbons et des pattes de dragons aux enfants. Un jour, Tobias a récupéré tous les bonbons et les pattes de dragons, il les a tous mangés : il a eu tellement mal au ventre qu'il a été transformé en boîte de polystyrène. Comme le roi des boîtes n'était pas content, il s'est débarrassé de la reine en la jetant dans la poubelle jaune puis l'a fait remplacer par « Tobias la boîte ».

Moralité : quand une boîte est entièrement vide, elle finit à la poubelle jaune.



La bouteille d'Alexandre (par Paméla et Kenza)

Il était une fois une bouteille en plastique qui avait un bouchon bleu, elle était grosse et grande, elle avait des dessins et s'appelait Oasis. Elle était née le 29/09/2004 parce que c'était écrit sur le haut de la bouteille.

On l'a remplie de jus d'orange, puis on l'a mise dans le carton avec ses copines. Ensuite elle est montée dans un camion pour aller à Auchan.



Les gens de Auchan l'ont rangée dans le rayon des boissons.

Alexandre l'a achetée ; il a fait une soirée Halloween avec ses copains, ils l'ont bue avant de la jeter dans la poubelle jaune parce qu'elle se recycle : elle aura une deuxième vie.

